



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 192

28 de mayo de 2021

Dos miradas en el Curso Internacional Inclusión Educativa en la Educación Superior

La Dirección de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador continúa con el desarrollo del "Curso internacional inclusión educativa en la educación superior", cuyo objetivo es fortalecer la capacidad institucional para fomentar la inclusión de la diversidad de participantes en función de sus intereses, necesidades y motivaciones en los procesos, programas y proyectos académicos inherentes a la formación profesional. Las actividades continúan en mayo y junio de 2021, los martes y jueves de 17h00 a 19h00.

El Dr. Edgar Játiva Mariño, Director de Desarrollo Académico, indicó que es importante mencionar el Principio de igualdad de oportunidades, que consiste en garantizar a todos los actores del sistema de educación superior las mismas posibilidades en acceso, permanencia, movilidad y egreso del sistema, sin discriminación de género, credo, orientación sexual, etnia, cultura o preferencias individuales.

¿Por qué y para qué se necesita generar cambios? Derecho fundamental consagrado en los marcos jurídicos supranacional y nacional, motor de la transformación social, cambia, reconstruye vidas, capacita al profesorado en competencias que le permite brindar respuestas creativas a través de diferentes estrategias, enfoques y visiones para atender a la diversidad en el contexto de la Educación Superior. El MSc. Héctor del Sol Flores, Docente de la Universidad Central del Ecuador, en su conferencia Miradas otras, miradas dis-capacitantes: La inclusión educativa en el contexto de la Educación Superior desde la visión de sus actores/as, indicó la importancia de construir nuevos espacios de conocimiento para (re)pensar, romper con las miradas tradicionales en inclusión educativa para atención y gestión de la diversidad. Salir de la zona de confort: generar discusión, ruptura de antiguas (re)presentaciones, análisis crítico y reflexivo.

La conferencia El desarrollo Social a partir de la educación inclusiva con énfasis en la interculturalidad, impartida por el PhD. Danilo García Cáceres, Docente de la Universidad Central del Ecuador, recalcó en la importancia de tratar temas insoslayables: cuando se habla de educación inclusiva, se ha hablado de discriminación, ya sea por tema de discapacidades o cualquier otro tema que involucre la diferencia. Allí es el nudo crítico que abre una ventana hacia un análisis estructural que marca el preludio a una educación superior en construcción. Estará en constante evolución, pero, sobre todo, de la mano hacia un desarrollo social que se ha enfocado desde diferentes ópticas: las ciencias sociales, las ciencias exactas, el arte, la música, también desde el Desarrollo Social.

La modalidad del Curso es virtual, con apoyo de recursos tecnológicos por medios sincrónicos, mediante el uso de la plataforma web conference ZOOM. Se desarrolla con la creación de grupos interdisciplinarios en talleres, con los asistentes del curso según el interés en los temas planificados. Las conferencias completas están en los siguientes enlaces:

<https://www.facebook.com/100010180543053/videos/1414189055597099>

<https://www.facebook.com/100010180543053/videos/1415590928790245>

J.P